



## 当たり前じゃない

今年には寒波が何度も来たせいで寒いが多かったです。そんなある日の朝、ついにこの日が来てしまいました！そうです。湯沸かし器が凍って、お湯が出なかったのです。顔を洗うのも、髪を整えるのも、この時期はお湯でやっていたのですが、この日ばかりは諦めるしかありません。冷たい水で顔を洗い、コンロでお湯を沸かし髪を洗いました。いつも言っていました、人間は感謝の気持ちをすぐに忘れちゃうよね…って事に気づかされました。お湯が出る事、水が出る事、電気だってそうです。これだけ便利な世の中に感謝の気持ちを忘れていました。震災のあった東北地方では、まだインフラがしっかりと整備されていないところだってあります。愛知県よりもっと寒いのに、暖房設備も充分でない所だってあります。私たちは本当に恵まれているな～って感じました。そういえば、こ

の間、原子力発電所の再稼働の件がニュースになっていました。皆さんはいかがお考えですか？あえてここで賛成、反対を口にしません、家族や友人の間で議論されてみてはいかがですか？まず、根本的に電気は無いと困っちゃいますよね。じゃあどうやって発電しますか？太陽光や風力では莫大な建設費がかかりますし、発電量も小さいです。では火力ならどうかというと、石油燃料です。ので限られた資源を消費している+二酸化炭素を大量に排出する+いくつか燃料が無くなる…などの問題も多いです。だからといって、原子力を推進するわけではありません。まだ子供がいないので想像でしかないので、やっぱり子供達の将来を考えると不安にもなってしまいます。大切な事は表面上だけとって、危ないから原子力は全部廃止にするんだ！とか、コストの面で推進



灯油が高いよ～。  
数年前は18Lで800円  
ぐらいだったのに…。

するべきだ！と声を荒げるのではなく、ちゃんとメリット、デメリットをみんなで考えて、天秤にかけられないですね。これは、この当たり前の生活に慣れてしまった私たちに課せられた使命だと思えます。みんなで一生懸命考えて、議論してほしいな～って思います。お湯が出ない話から、今回はだいぶ飛躍しちゃいましたね…。たまには真面目な事も考えていることをアピールしなくちゃね(笑)

## みんなのひとり言

先日磯村さんが退職されるということで送別会を開催いたしました。場所は「お好み焼き本舗」なんと3000円で飲み放題、食べ放題なんです。ん…食べ放題と言う事は、危険事物が一人…。そうです、社長はいつも頼みすぎるんです。机一杯になって、いつも食べきれないんです…。今回はしっかり監視していたにも関わらず気がつけば、またお好み焼きを追加している…。やだ～もんじゃ焼きも食べたい～って声も届かず、同じ商品がズラリと並びました。宮崎さんは社長の頼みすぎたステーキを必死に処理していました…。社長、いい加減にわかってください…。一番食べないのはあなたなんですから…(笑)



## 喜んでいただけました！のコーナー！

先日、いつもお店に来て頂けるお客様から「タクシーの番号を教えてください」といわれました。さっそくインターネットで調べて、メモにしてお渡ししました。すると「ありがとう」と言って、帰られました。実はこのお客様は以前から来ていただいているのですが、当初は大変怖い方でした。不手際があるとすごく怒られてしまい、お店の担当の人も怖がってなかなかお話しが出来ませんでした。それ

でもいつも買いに来ていただけるので、頑張って話しかけたり、要望を聞いたりしていたそうです。その甲斐あってか、最近ではいつも笑顔で、先ほどのようにお願いまでされる間柄になれました。しかも後日、「この間は電話番号を調べてくれてありがとう」とお礼の電話までかかってきました。すごくうれしくて、電話の前でお辞儀をしてしまったぐらいです。嫌な事や辛い事から逃げ出したくなるとき

は、たくさんあるけど、頑張ってみると良い事もたくさんあります！これからも多くの人に喜んでいただけるように、お店も会社も頑張るぞ～！

## 今月の格言！

好きなことをしたいなら

それだけのことをしてからやれ

(小篠綾子)

よく権利ばかり主張する人がいます。権利は義務と隣あわせです。それを理解しないで、言いたいことを言って、やりたいことだけをやっている人が増えちゃった気がします。